

心豊かに
生涯学習

中之町コミセンだより

第176号

瀧宮春祭り 神輿に、剣道に、子どもたちの元気な 声が、街いっばいに響きました。



子ども用でも神輿は結構重たいんですが、小学生とは思えない鋭い竹刀さばきです。



大人神輿の「勇み」演技は豪快です！

4月29日(日)、瀧宮神社の春まつりが開催され、恒例となった神輿渡御が中之町・東町の小学生と保護者150人と瀧宮青年団20名によって行われました。神輿行列は初夏を思わせる日差しの中、午前には駅前から東町、午後には中之町一帯を練り歩き、青年団の豪快な「勇み」に負けない子どもたちの元気な声が街いっばいに響きわたりました。同時に境内で行われた子ども剣道大会でも大和・久井町の剣道クラブも参加して、白熱した試合が展開されました。

コミセン春の一斉清掃 ～おかげ様で、隅々までピカピカです～



隅々まで手をいれて下さった一斉清掃。

新しい講座紹介を含めて和やかな代表者会。

5月23日(木)午後から、中之町コミセン利用団体の皆さんによる“春の館内一斉清掃”が行われ、70人の利用者が参加されました。中之町コミセンも建設以来31年を経てあちこち傷みが出てきていますが、利用者の皆さんや運営委員の皆さんが「ちょっとした手入れ、小修繕」を積み重ねて今も立派に使用に耐えています。年2回の清掃ですが普段は手の入らない蛍光灯やエアコンの裏側などもピッカピカ～。気持ちよく使えるようになりました。ありがとうございました。清掃後はコミセン利用団体代表者会による年次総会。活動報告・方針、決算・予算の審議を頂いた後、25年度の代表に月曜卓球同好会の山崎宗廣さん(留任)を選出して終了しました。

25年度の中之町コミセン主催講座 「男性料理教室」(3年目) 「社交ダンス」(1年目)が開講しました。

25年度中之町コミセン市主催講座がスタートしました。5月17日(金)に「社交ダンス」(初年度、講師：田中 拓平さん)、5月20日(月)には「男性料理教室」(3年目、講師：瀬戸 市子さん)です。どちらの講座も定員を大幅に超えた応募がありましたが、講師の厚意で全員の受講が実現しました。どうぞよろしくお願ひします。



初心者も大勢受講。しばらく基本のステップを練習です。(社交ダンス)



講師の説明を熱心にメモを取られます。「初めて料理に挑戦」という方も、先輩たちがサポートされておられました。(男性料理)

光谷のシャクヤク園 大輪の花が満開でした。 地元の協力で、お花畑が広がりました。

中之町光谷(大原邸下)のシャクヤク園の花が満開となり、5月17日(金)から19日(日)の3日間一般開放されました。初日の開園式に参加された人たちは、初夏の日差しをいっばいに浴びて大輪の花を咲かせたシャクヤクが一面に広がる様にウツリされておられました。主催者の「シャクヤク観賞会」(世話役代表：岡田 増夫)の皆さんは、地元の協力を得ながら毎年コツコツと栽培面積を広げ、今年は昨年の倍の1,000株(20種類)が咲いたそうです。中之町連合自治会や老人会もバックアップし、地元の名所としても定着してきたようですね。三原テレビでも紹介され



開園初日には大勢の地元の方や子どもたちも訪れました。とってもステキな散歩コースです。

6月のコミセン体験講座のご案内 A・B・Cからの 英会話体験レッスン

(初心者、大歓迎です!!)

日時：6月18日(火) 13時30分～

場所：1階 図書室

対象：大人 15名

講師：中村 千絵さん

参加費：100円



「茶道は主人とお客の一体感を旨とし、茶碗に始まる様々な道具は個々の芸術品である以上に全体を構成する要素として茶事が進行する。その時間自体が総合芸術…」などと書く敬遠の方が大半でしょうが、『難しく考えずに、要は落ち着いた心でお茶を楽しむってことなんです。』と岡 笑己子先生。『“御もてなしの心”で接すれば、自然と形になるものなんですよ…』と生徒さんたちもおおらかです。毎月2・4金曜日午前中に開催しています。気軽に見学・参加くださいね。

コミセンの講座紹介 お茶をたしなむ会(表千家)



コミセンの利用は管理指導員（安倍）まで TEL63-6643

学習の相談は生涯学習相談員（上羽場）まで TEL64-4099